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! ! ! !位于五角场镇的中原城市广场
内，新近有家名为“尚体”的健身用
品商店开张。走进店堂，这里有时
尚健身产品———!"#$% &%'(") 摇
摆铃、北美专卖店第一品牌———
!*+, 有氧健身器材、-./01 跑步
机、23 按摩椅……每逢周末，店
内就成了健身房，店员们招呼老
人在跑步机上“走一走”、邀请年
轻人在按摩椅上“躺一躺”，让顾
客体会如何科学健身。商店老板、
上海尚体体育发展有限公司的创
始人兼总经理王海龙说：“这就是
我们的经营理念，卖商品的同时，
更重视售后服务。”

买跑步机却不会用
王海龙从上海体院社会体育管

理及工商管理专业毕业后，进入亚
洲最大的健身品牌“乔山健康”工
作，凭着精细的市场营销能力，他很
快当上了公司华东区总监。可在营销
时，王海龙发现了国内体育健身器材
市场的短处：很多人买了健身器材
回家，比如跑步机，该怎么跑，怎样
的运动量才合适，往往一无所知，也
没人指导。于是，很多人买了跑步机
回家，跑几次觉得不舒服或者健身
效果不明显，便放弃了锻炼，久而久
之，健身器材成了家里的摆设。
“市场的问题其实就是商机，何

不用自己的专业开一个另类的健身
品牌公司？”4556年 7月，王海龙与

好友携手创建“尚体产业”，“尚体”
是国家第一家推出买跑步机加送私
人教练上门服务的企业。在他独特
的经营理念下，“尚体”竟成为中国
体育产业一支“奇兵”：公司营业额、
利润连年翻倍增长，去年销售额已
经达到 894亿元。

员工多是师弟师妹
王海龙的企业如今落户上海体

育学院科技园，他手下百余名员工
多半是体院运动专业毕业的师弟师
妹，个个具备专业健身知识，他们组
成了一支强大的“健康营销”服务团
队。这些私人教练可为客户的运动
时间、运动量、运动效果及时“把
脉”，比如，客人想借助跑步机减肥，
私人教练可帮他达到具体目标。

“体院运动专业的教授、优秀学
生，是公司最强大的后盾。”王海龙
透露，目前，“尚体”还在打造一个电
子健身监控平台，计划在公司内部
设置一个终端，可实时掌控每位客
人使用跑步机的情况，及时通知客
人合理的健身计划。王海龙说：“这
将是体育运动产业的云计算服务。”
“我的理想是将‘尚体’做成‘中

国的迪卡侬’。”王海龙对未来 :年
的发展做了规划，吸引连锁加盟，:
年内计划开设 855家店铺，产值达
85亿元以上。除了把生意做大，王
海龙还有一个心愿：让更多国内体
育专业的大学毕业生加盟“尚体”，
不仅是为大学生就业、创业助力，也
为中国打造体育健身品牌培育专业
人才库。 本报记者 张炯强

体院毕业生卖跑步机卖出新名堂
买器材“送”教练 王海龙凭借独特经营理念成功创业
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!记者手记"

学校是“后盾”
都说大学生就业难! 创业更

难" 显然!他们一无资金!二无经

验!自主创业先天不足" 可是!与

寻常人相比!他们也有独特优势!

就是专业背景及强大的高校支撑

体系"放眼美国!微软#苹果#社交

网络等! 起初哪个不是大学生创

业的小公司!他们迅速壮大!得益

于完善的支撑服务体系! 这个体

系!专业比金钱更重要"期待我们

也构建这样一个鼓励人人创新的

体系! 如果我们的大学多支持一

点! 就会多一个像王海龙这样的

大学生自主创业的高成长企业"

! ! ! !本报讯 （通讯员 喻文龙）日
前，闸北区 ;8岁高龄的李老太紧
紧攥着前来复诊的市北医院肛肠
科刘美灵主任的手，激动地说：“谢
谢医生，是你们让我重新过上了正
常人的生活！”

生下六个孩子
落下痔疮病根
李老太共生下 <个孩子，痔疮

就是以前生孩子时落下的病根。出
血、疼痛、肛周坠胀时时困扰着老

人。久而久之，由于肛周分泌物增
多，老人身上有股难闻的臭味。家
属带她四处求医问药，可所到之
处，均被老人年事已高、手术难度
大等种种理由婉拒。

遇上市北良医
好生活有盼头
前不久，李老太的儿子因痔疮

开刀住进市北医院肛肠科。她看到
儿子术后没有弯着腰撅着屁股像
鸭子一样走路，相反，走路跟常人

一样，老人也要求住院治疗。
“老人患痔疮已有 :5多年。说

实话，这样难的手术我还是头一回
遇到。”刘美灵说。按照李老太的现
状，建议老人保守治疗。可李老太
说：“我目前又痛又痒，还经常出
血，身上总有臭味，走路时胀胀的
难受得很，想出去走走也去不了，
活得真没意思。”

刘美灵仔细检查后发现尽管
老人痔疮已达重度，但老人心肺功
能尚好，肛门周围没有明显的肌肉

萎缩，有手术的指征。刘美灵于是
接受老人登记住院。

微创结合中医
妙手剪除顽疾
刘美灵和全体医护人员针对

老人的疾病特点进行病例讨论，
制订了“个体化”的手术方案，同
时给老人制定了周密的护理方
案。运用微创、无痛手术，电凝止
血，十几分钟结束手术。术后，他们
采用该科自主研发、独创的中药熏
洗方剂坐浴、熏洗、湿热敷及微波
理疗等进行伤口局部治疗和全身
调理。老太术后未出现伤口疼痛、
水肿等症状。

现在，老人行动自如，身上也
终于没了异味。

50年顽痔一朝除 九旬老太乐开怀

她身上终于没了异味

! ! ! ! 本报讯 （记者
董纯蕾）还记得年少
时的科学梦吗？今天
还有多少小孩拥有
“长大后当科学家”的
理想吗？欢迎本周五
晚 < 时 =5 分光临第
8:5 期新民科学咖啡
馆，参与科学少年与
科学家的对话。

上海市科协在全
国范围内率先推出的
“科学种子计划”，首
期便已引起了广泛关
注和报名热潮。本周
六“科学种子计划”将
正式开学，首批会员
将于前一天晚上先做
客第 8:5 期新民科学
咖啡馆，和复旦大学

副校长、上海市物理学会副理事长
陆昉，上海交通大学副校长、上海
市内燃机学会理事长黄震分享科
学梦想，聊聊科技创新、科学教育
那些事儿。本期新民科学咖啡馆将
为这场对话“开小灶”，特辟专场活
动，期待贯通更多“科学种子”的今
天与明天。
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! ! ! !本报讯（记者 马亚宁）有网友
收到女朋友短信，要他往支付宝里
充 :55元，虽然短信的确来自女友
的号码，却是一个不折不扣的骗局。
这就是利用安卓手机漏洞设计的一
款诈骗短信———“短信诈骗漏洞”。
日前，手机毒霸在全国首家推出漏
洞修复补丁。
手机毒霸安全中心表示，利用

该漏洞不法分子可以伪造来自任意
号码的短信，比如机主的亲朋好友，
甚至银行、政府等机构。
手机毒霸此次首发修复“短信

诈骗漏洞”的第三方补丁 $编号&

345#66#%，可直接实现对短信诈骗
漏洞伪造消息的拦截，也可对相关
应用程序进行提示，警告用户存在
风险。

“女友短信”
竟是骗钱陷阱

! ! ! !本报讯 4588年度上海市科学
技术新闻奖日前揭晓，本报 =件作
品获奖。本报记者董纯蕾采写的《两
张“榜单”出炉过程备受关注》获一
等奖。
上海市科技新闻奖是由市委宣

传部、市科教党委、市科委联合主办
的市级主要新闻奖之一。

上海市科学技术
新闻奖揭晓

! ! ! !今天上午 85时，由嘉定区教育局命名的“中国古
代历史文化教育馆”在嘉定二中落成。馆内最有特色
的是校友丁福仁捐赠的 855尊历代帝王陶瓷塑像。据

了解，这套陶瓷塑像是丁先生和江西景德镇的 45多
位陶瓷工艺大师，以及华东师范大学历史系教授们一
同设计烧制而成的，目前全国仅此一套。图为嘉定二
中的学生参观'中国古代历史文化教育馆(的历代帝

王陶瓷塑像 本报记者 张龙 摄影报道
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沪上四大公园帮橘农直销#上接第 !版$

安全和价格便宜也是上海产
柑橘优势，沪郊柑橘全部达到无公
害食品以上标准。

甜：气候有利成熟度提高
今年全年气候条件对柑橘生

长有利，柑橘成熟期较往年提早 85

天左右，柑橘的糖度和化渣性也大
大提高，测定结果显示，今年柑橘
可溶性固形物含量普遍达到 88>

以上。

贱：销售不畅价格已触底
据介绍，上海柑橘以农户分散

种植为主，一直以来主要依靠外地
商贩到田头批发。本市最大的柑橘
生产企业前卫农场有出口渠道，目
前采收进度达到 =5>；长兴镇和崇
明本岛得益于交通条件改善，目前
采摘销售量在 4:>左右；形势最严
峻的是横沙乡，全乡 89:万亩柑橘，
今年预计产量在 =94万吨左右，目
前采收销售 594万吨，不足总产的
85>。由于销售渠道不畅，产品留
树积压，柑橘售价也由最初的每公
斤 4 元跌至目前 597 元至 895 元，
售价已触底。

扶：四大措施助推调结构
近年来，每到柑橘成熟上市的

季节，大家都要为上海柑橘捏一把
汗。4557年是因外地“橘虫”事件，
前几年是因为崇明地区交通不便，
今年橘农再次丰产不丰收。市林业
部门透露，除了公园设直销点为橘
农开辟绿色渠道外，林业部门正积
极筹划四大措施推本市柑橘结构
转型，即优化柑橘的品种结构，目
前已在杂柑、红心柚等方面取得突
破；通过标准化生产技术，落实扶

持政策，不断提高本地产柑橘的果
品质量和食品安全系数；改变目前
“橘农等客上门”“田头到商贩，商
贩到外地”的销售方式，拓展销售
渠道；开发观光旅游、林下种植、林
下养殖等复合经营提高橘园的经
济效益。
“柑橘要重经济效益，更不能

忘了其巨大的生态效益”，市林业
部门负责人表示，“如果崇明岛缺
失十万亩橘林的绿色庇护，生态岛
建设又将是一个什么样的状况？在
巩固和提高柑橘经济效益的同时，
给予柑橘特殊的生态效益补偿，也
是帮助橘农走出困境的良方。”


